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Conseil	local	du	20	septembre	
	
Malgré	les	difficultés	d’expédition	des	messages,	une	quarantaine	de	personnes	sont	présentes	pour	aborder	3	
sujets	:		
	

Fonctionnement	interne		
	

Quelques	modifications	et	compléments	de	l’organigramme	:		

Présidente	:	Zaza	Fournier	(1e	et	Tle)	
Vice-présidente	:	Catherine	Verniolle	(1e)		
Trésorier	:	Christophe	Carret	(1e)	(adhésions	et	listings)	
Trésorière	adjointe	:	Nadine	Roblez	(2e)		
Secrétaire	:	Claire	Pigneux	(+	relations	avec	le	CDPE)	(CPGE)	
Secrétaire	adjointe	:	Béatrice	Jean	(CPGE)	
	

Les	autres	membres	sont	:	

Marie-France	Romain	(Tle),	Antoine	Ordonez	(2e,	webmaster),	Carole	Gadeau	(1e),	Dolores	Vincens	(1e),	
Corinne	Binet	(Tle),	Delphine	Pascault	(Tle),	Guy	Marty	(BTS).	

Les	candidats	aux	élections	sont	ajoutés	d’offfice	:	Nathalie	Le	Borgne	Fernandez	1e	pro),	Véronique	
Lescoulié	(1e).	

Les	fonctions	de	chacun	seront	définies	progressivement.	

Nous	couvrons	ainsi	tous	les	aspects	du	lycée	:	de	la	2e	à	la	Tle,	générale	et	techno,	le	lycée	pro,	le	
supérieur,	l’internat,	les	sections	sportives,	l’Espagnol	euro…	

	

Élections	
	
La	profession	de	foi,	pour	Vendredi	22	au	plus	tard,	aura	peu	d’écrit	et	beaucoup	de	peps,	Claire	fait	une	
proposition	et	nous	la	soumet	d’ici	24h.		

Liste	des	candidats	doit	contenir	10	noms	pour	les	5	sièges,	les	6	premiers	ont	toutes	chances	d’être	élus	(3	
sièges	obtenus	l’an	dernier),	et	nous	avons	même	un	espoir	pour	4	sièges	(8	élus)	:		

o FOURNIER	Zaza	(603	–	704)	
o CARRET	Christophe	(605)	
o LE	BORGNE	FERNANDEZ	Nathalie	(624)	
o ROBLEZ	Nadine	(501)	
o PIGNEUX	Claire	(803)	
o ORDONEZ	Antoine(507)	
o ROMAIN	Marie-France	(711)	
o VINCENS	Dolores	(707)	
o LESCOULIÉ	Véronique	(605)	
o JEAN	Béatrice	(803)	

	

La	mise	sous	pli	du	matériel	électoral	se	fait	mercredi	27	septembre	de	14h		à	la	fin,	en	salle	de	conférence	:	il	
faut	être	le	plus	nombreux	possible,	même	pour	une	heure	!	et	être	attentifs	!	

Bureau	de	vote	le	13	octobre	de	8h	à	13h	:	les	parents	se	relaient	aussi,	puis	dépouillement.	

Les	Délégués	en	Conseil	de	classes	seront	répartis	avec	la	PEEP	après	les	élections,	mais	on	collecte	déjà	les	
volontaires.	Il	y	aura	du	matériel	et	de	la	formation	avec	la	FCPE-Déodat,	et	aussi	au	CDPE,	ainsi	que	pour	de	
nombreuses	questions.	



Questions	de	rentrée	
	

1.	L’internat	:	les	règles	se	sont	durcies,	le	temps	de	repas	raccourci	le	matin	(45	minutes	entre	le	début	du	
petit	déj	et	la	fermeture	des	chambres	pour	la	journée),	le	fait	de	rester	assis	à	son	bureau	de	20h	à	
21h15...	Les	surveillants	sont	sur	les	dents.	Pourquoi	?	

L’hygiène	des	locaux	(toilettes,	…)	s’est-elle	améliorée	?	

Les	internes	CPGE	sont	soumis	presques	aux	mêmes	règles	que	les	lycéens.	Ont-ils	des	études	collectives	le	
soir	?	Sinon	la	possibilité	d’aller	à	la	Résidence	?	

Les	règles	de	discipline	dans	l’établissement	en	général	sont	assez	rigoureuses,	mais	c’est	plutot	positif,	car	
la	réputation	du	lycée	est	assez	mauvaise	sur	le	plan	de	la	discipline.	Cependant	on	espère	que	l’ambiance	
va	se	détendre	un	peu	à	l’internat.	

	

2.	Les	emplois	du	temps	ne	sont	pas	toujours	très	faciles,	avec	des	trous,	mais	surtout	La	pause	
méridienne	:	plusieurs	classes	se	plaignent	de	sa	faible	durée,	et	très	longues	files	d’attente.	En	revanche,	
on	apprécie	la	qualité	des	repas.	

- 603	:	45	min	le	lundi	
- 502	:	45	min	le	vendredi	
- 704	:	45	min	le	vendredi	
- 507	:	45	min	le	lundi	et	le	jeudi	(pour	un	groupe)	
- Y	en	a-t-il	d’autres	?	

Rappel	:	le	proviseur	s’était	engagé	à	une	pause	courte	seulement	1	fois	par	semaine,	et	pas	plus	de	8h	de	
cours	en	2nde.	Est-ce	le	cas	?	Tous	les	profs	sont	maintenant	présents	au	lycée,	avec	des	modifications	
d’emploi	de	temps	

Nous	espérons	que	ça	va	s’améliorer	la	semaine	prochaine,	avec	les	Edt	fixés	et	les	cartes	des	non-
prioritaires	bloquées.	À	suivre.	

	

3.	Rumeur	de	suppression	du	voyage	en	Espagne	de	la	classe	Espagnol	europeén	?	pour	cette	année,	il	a	
été	voté	en	CA	l’an	dernier.	Vérifier	la	pérennité	pour	2018.	

	

4.	Réunions	de	rentrée	:	celles	de	2e	sont	cette	semaine,	et	semblent	assez	complètes,	mais	celle	des	1e	
est	prévue	en	novembre	et	celle	des	Terminales	en	Janvier,	c’est	trop	tard	!!!	on	veut	de	vraies	réunions	
de	rentrée.	L’AG	de	rentrée	n’a	pas	été	très	intéressante,	il	manquait	beaucoup	d’intervenants.	Celle	des	
CPGE	n’a	pas	été	vraiment	annoncée	de	manière	visible.	

Ces	questions	seront	évoquées	lors	du	prochain	entretien	de	la	FCPE	avec	la	direction.	

	
Un	petit	pot	avec	des	tartes	cloture	agréablement	la	réunion.	
	
	

Prochaine	réunion	le	18	octobre	à	19h30.	
	


